

**APAMEX MANTIENE UNA REUNIÓN DE TRABAJO CON ANA VALLS MUÑOZ, DIPUTADA DE POLITICAS SOCIALES Y COOPERACIÓN INTERNACIONAL AL DESARROLLO DE DIPUTACIÓN DE BADAJOZ.**

**LAS PROPUESTAS DE LA ENTIDAD SE HAN CENTRADO EN LA PUESTA EN MARCHA DE MEDIDAS QUE PERMITAN FIJAR POBLACIÓN EN EL MEDIO RURAL, LUCHAR CONTRA LA DESPOBLACIÓN Y CONTRIBUIR AL ACCESO DE LOS RECURSOS Y SERVICIOS POR LAS PERSONAS CON DISCAPACIDAD.**



**Ana Valls Muñoz**, Diputada de Políticas Sociales y Cooperación Internacional de Diputación de Badajoz, ha mantenido una reunión de trabajo con los responsables de Apamex al objeto de abordar las propuestas de la ong que pueden ser de interés en llevar a cabo desde la colaboración, para contribuir a garantizar unos niveles homogéneos de recursos y servicios a los ciudadanos, en condiciones de equilibrio interterritorial, y con el objetivo de fijar población en el medio rural, luchar contra la despoblación, y sobre todo la articulación de medidas que permitan que las personas con discapacidad y en general necesidades de accesibilidad puedan acceder a los recursos y servicios que se ofrecen en los municipios y mancomunidades.

En la reunión también ha participado **Gema Buceta Planet**, Coordinadora del Área de políticas sociales y cooperación internacional. Por parte de Apamex ha asistido su Presidente, **Jesús Gumiel** y la Vicepresidenta **Manuela Calvo**.

En la reunión ha quedado patente el interés común en poner en marcha iniciativas que lideradas por la Diputación de Badajoz puedan facilitar medios y herramientas estratégicas para facilitar la inclusión social de las personas más vulnerables en la provincia más extensa del país y con la realidad de contar con numerosos municipios con poca población. Por ello, las propuestas que se han

presentado de la ong, que deben ser estudiadas y valoradas, aúnan la optimización de recursos y el efecto práctico en su ejecución, como ya se ha demostrado con las numerosas acciones puestas en marcha por parte de la Diputación de Badajoz en numerosos frentes y que están mejorando de forma directa la calidad de vida de los ciudadanos de la provincia de Badajoz y la constatación de que la institución provincial destina recursos tangibles pensando en las personas.